

"Polsek Cugenang Tingkatkan Keamanan Wilayah Binaan untuk Kesejahteraan Warga"

Cianjur - CIANJUR.JENDELAINDONESIA.COM

Nov 14, 2023 - 20:19



Polres Cianjur Polda Jabar - Guna menciptakan wilayah binaan yang aman dan nyaman, Personel Polsek Cugenang Polres Cianjur melakukan serangkaian kegiatan pada Selasa, 14 November 2023. Upaya ini mendapat apresiasi langsung dari Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, yang menyampaikan statemen melalui Kapolsek Cugenang, AKP Tedi Setiadi.

Dalam statemenya, Kapolsek Cugenang menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Polsek untuk menjaga keamanan dan kenyamanan warga di wilayah binaan. "Kami berupaya keras untuk menciptakan lingkungan yang aman agar masyarakat dapat menjalankan aktivitas sehari-hari tanpa kekhawatiran," ujar AKP Tedi Setiadi.

Personel Polsek Cugenang melakukan patroli intensif di berbagai titik strategis, melakukan koordinasi dengan warga, dan meningkatkan kerjasama dengan instansi terkait untuk menciptakan sinergi dalam menjaga keamanan wilayah. Selain itu, kegiatan ini juga melibatkan dialog dengan masyarakat setempat untuk mendengar aspirasi dan masukan guna peningkatan layanan kepolisian.

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, memberikan apresiasi tinggi atas dedikasi dan upaya yang dilakukan oleh Polsek Cugenang. "Peningkatan keamanan wilayah merupakan tanggung jawab bersama, dan kami mengapresiasi kerja keras Polsek Cugenang dalam mencapai tujuan tersebut," ungkap Kapolres.

Masyarakat di wilayah binaan juga diimbau untuk aktif berperan serta dalam menjaga keamanan, dengan memberikan informasi apabila menemui potensi gangguan kamtibmas. Kegiatan ini diharapkan dapat menjadi dorongan positif bagi wilayah-wilayah lain untuk menjadikan keamanan dan kenyamanan sebagai prioritas utama dalam upaya menciptakan lingkungan yang kondusif.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full gizmo:bg-clip-padding border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg"></svg></button>
```